
2023年度 保護者アンケートより ～良くなった点・改善して欲しい点・ご意見等～ 

 

良くなった点                                                                                      

・行事が復活したり、日々先生の顔を見ながら過ごすことができるようになり、子ども達も園の雰囲気も明る

くなった気がします。日々、ありがとうございます。 

・玄関の警備、事故防止 

・連絡帳への記入事項、取扱い方について、園のしおりに記載して頂き、分かりやすくなりました。ありがと

うございます。 

・写真販売等、ネット化が進んでいることが増え、助かっている。 

・行事の復活や、保護者が部屋に入れるように戻ったこと。 

・子どもが入園したタイミングでコロナになり、行事が無かったのですが、今年に入り色々な行事が体験でき、

嬉しく思います。 

・クラスの先生方にはとても良くして頂いています。 

・コロナがあけて色々な経験ができる場が増えたこと 

・水分補給の配慮 

・玄関ドアの防犯対策がとても良くなったと感じます 

 

改善して欲しい点                                                                                  

・園内の病気や感染症の状況について、アプリで確認できるようにしていただきたいです。クラス写真の販売

について、データでもいただきたいです。 

・感染症の掲示をwebで公開（キッズビュー）してほしいです。お休みしていると見に行けないので、情報

確認できません。何か流行ってるとすごく参考になって毎日チェックしているので… 

・保護者参加のイベントが多いです。 

・行事への参加者、2名となり有難いです。同居の家族のみとなっていることが多いですが、祖父母（同居以

外の）も可になると助かります。（夏祭りが父は仕事で参加できず、下の子もつれてワンオペで少し大変で

した）感染症対策の為と思いますが、ご検討頂けると嬉しいです。 

・保育園外扉の前は駐車スペースではないはずなのに車が止まっていることがあり、ベビーカー・自転車での

出入りが困難なので注意情報を流して欲しいです。 

・男性保育士も増えると良いなと思います。 

・アンケートの提出は箱を置くまたはweb回答など匿名性を保つ、手軽に回答できる工夫をして欲しいです。

集計も容易です。 

・友だちにケガをされられてしまったり、園の机にぶつかって縫うほどのケガをするなど痛い思いをする場面

が多いことが不安です。園の責任ではないのですが、特定の子によく首を絞めるほど、しつこく絡まれてい

るのも本人がいけないことを分かっていなさそうなので怖いです。 

 

 

 

 



ご意見等                                                                                          

・子どもの成長を一緒に見守っていただき感謝しています。引き続き、よろしくお願いします。 

・いつもありがとうございます。連絡帳や写真を見るのがとても楽しみです。小さなことでも寄り添って頂き、

安心して預けることができています。今後もよろしくお願いいたします。 

・毎日おいしい食事、楽しい保育ありがとうございます。楽しそうに毎日通っています。引き続きよろしくお

願いします。 

・いつも先生たちに優しく楽しく接してもらって毎日楽しそうに登園しています！おうちでも「せんせぇ～」

と言っています！食事も栄養満点感謝してます！トイトレもとってもスムーズでありがたいです。本当に

日々ありがとうございます。 

・いつも楽しく通わせてもらっています。今後も一人ひとりを大切にしてくださる素敵な園であってほしいで

す。 

・園庭で遊んでいる時に目が届くのかなと少し不安に感じることがありますが、先生方がいつも丁寧にコミュ

ニケーションをとって下さるので基本的には安心してお任せできています。いつもありがとうございます！ 

・毎日、子どもが楽しみに園に通っているので、丁寧に保育して下さっていて子どもも安心しているのがわか

って嬉しく思っています。毎月の先生が撮って下さる写真をすごく楽しみにしています。自分では取れない

表情があったりするので、そんな場面も残してもらってとても嬉しく思っています。欲を言えば、もっと動

画の配信があるといいですね。楽しく動いて遊んでいる子どもの様子がたくさん見られるようになるといい

なと思います。 

・いつも、当方の勝手なお願い（朝の登園時の慢性的な遅刻・遅延）（旅行等のための集約的期間の不登園な

ど）をお聞き届けいただきまして、大変有難く感じております。今後もよろしくお願い申し上げます。 

・園の職員の方々のチームワークの良さや、連携の良さには感心します。どの先生に伝えても、ちゃんと担任

の先生から返答があり、安心して預けています。 

・保育写真の枚数もすごく増え、日々の子ども達の様子が知れたり、お友だちの顔も見ることができ、毎月楽

しみにしています。お帳面に書いて下さる日々の様子と合わせてみると、楽しんでるなーと思います。食事

も色々なものを出して下さり、家ではなかなか出してあげられない食材を使ってあったり、良い経験になっ

ていると思います。可能であれば、お帳面に便０（しなかった時）と書いていただけますか？いつしている

のか本人に聞いてもよくわかりません。申し訳ありませんが、よろしくお願いします。 

・多くの子ども達がいる中で、一人ひとり大事に大切に向き合っていただき、ありがとうございます。 

・夏の終わりくらいに門近くにスズメバチが 4，5匹集まって飛んでいたので、登園する時に少し危険だなと

感じていました。もし近くに巣があったのなら駆除が出来るのでしょうか。 

・いつもありがとうございます。あいあい保育園で良かったと心から思っています。感謝しかないです。 

・安全対策については、せっかくセキュリティーカードにて門の開閉が出来るシステムなのに、たまに開きっ

ぱなしになていることがあって、ピーピー鳴っていることがある。その時、事務所にアラームが届いている

のか不安。キッズビューの中に、園で流行している感染症等も分かれば、小児科受診時や子どものことで仕

事を休む時等、職場に伝えられるので・・・ 

・いつもありがとうございます。本当にいろいろな場面で助かっています。素敵な園だと思います       

 

 



・保育園では、家ではできない経験をたくさんさせて頂けてありがたいです。特に、制作活動では、画材や描

き方に様々な工夫があってとても面白いです。また、子どもは園庭の実のなる木に興味があるようです。そ

ういった園の環境も素敵で気に入っています。（送迎時は、バタバタしていてなかなかゆっくり見られない

のですが      ）そして、先生方、いつも丁寧に温かく、子ども達を見てくださり、ありがとうございます。子

どもは先生方やお友だちのことが大好きなようです。 

・いつも丁寧に保育して下さり、感謝しております。安心して日々過ごせています。園の運営と全く関係ない

ことで申し訳ないのですが、毎月写真販売して下さっている「とっても楽だ」さんですが、もしも可能であ

れば、クレジット情報を毎回入力せずに利用出来たら、なお最高だなーと感じております。私が知らないだ

けで、入力せず記憶できる方法があれば教えてください。それくらい入力したらいいやん・・って話ですみ

ません       

・すごく丁寧な対応をしていただいて、満足しています。これからも、よろしくお願いします。 

・いつも温かい保育をありがとうございます。先生方のおかげで、のびのび、すくすくと育ってくれています。

年上児さんに憧れの気持ちも持ち、毎日楽しく通う姿、嬉しく思います。これからの成長も楽しみです。 

・出来れば、連絡帳に個別にメッセージがあると嬉しいです。分かりやすくて安心します。 

・毎日の活動報告に写真があると雰囲気がとても伝わってくるので、たくさん貼ってもらえると嬉しいです。 

・1日の様子が掲示板で分かるようになっているが、我が子の場合は皆と同じように出来ないことも多々ある

ので、個別に連絡ノートを書いて頂けてありがたいです。家で書いてあることを読むと喜んでいます。ノー

トも自分で出して渡してきます。ありがとうございます。 

・子どもの性格などを適切にとらえて、寄り添ってもらえていると感じでいます。 

・毎日UPしてくれる写真の枚数が多くなって園での様子がよくわかり、毎月楽しみにしています。入り口前

の当日の様子を記載してくれてるところにも時々写真を貼って下さりありがとうございます。子どもも毎日

保育園に行くのを楽しみにしており、いつも感謝しています！ 

・いつもありがとうございます。いつも、先生の笑顔に癒されています。 

・職員の方が退職される際、差し障りのない範囲のない範囲で構わないので知らせてほしいです。気付いたら

居られなくなっている、ということがよくあり、お世話になったお礼の一つも申し上げられず残念に思って

います。 

・未満児（午前のおやつ有）と以上児（午前おやつ無）で副食費は同額ですか？同額であるとすれば、それが

何故でしょう。午前のおやつは果物などが多く提供されており、到底同額とは思えないのですが。 

・いつも温かいご支援、ご指導をありがとうございます。 

・感染症の発生状況をキッズビュー上で確認できると、体調不良になった時や受診時にすぐに見られてもっと

便利と思います。（すでに十分対応頂いており、贅沢かとも思いますが） 

・コロナもインフルもまだまだ大変ですが、また状況をみてクッキングを再開してもらえたら嬉しいです。た

まにしかお迎えも行けず、遅くなってしまうことも多々ありますが、いつでも電話の時に（お迎えが遅れる）

「気を付けてきてねー」と言ってもらえるだけで、ありがたいのと、ホッとするのと、本当に救われます。

いつもありがとうございます！。 

・園で発生している感染状況について（玄関に掲示されているもの）もできればキッズビューに載せて頂ける

とありがたいです。（休んでいると見られないため） 

 



・毎日、子どもが楽しく保育園に行ってくれるので、そのような環境を作って下さる先生方に感謝しています。 

・今年から行事も戻て来たようで、子どもも毎日楽しそうに保育園に通っています。やまぼうし活動など他の

クラスとの交流もあり、帰りに「バイバイ」と声をかけてもらったり、こっちからも子どもにとってもいい

刺激になっているようです。 

・あいあい保育園で良かったと心から思っています。感謝しかないです。 

・園全体行事以外の参観やクラス行事の時も神社等駐車場が使えるようにして欲しい。 

・毎日嬉しそうに通園しています。先生方がみんな一生懸命子ども達と関わり、明るく、楽しく、元気よく保

育して下さる姿に、いつも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。 

・園での生活がとても楽しいようでとても感謝しています。これからもよろしくお願いします。 

・和太鼓演奏のとき、（あいあい夏祭り、敬老参観、びわこい祭り）子どもたちの並び順が一緒でした。先生

方が決めて下さったと思いますが、どの子にも平等に前で演奏するチャンスを頂けたら‥‥と思いました。

（例えば、3列あって 3回発表があるなら、列ごとででも配置を変えるなど） 

・十分、子どもの気持ち第一に保育してもらっていると思っています。息子も湖からさくらになりましたが、

大事な期間をあいあいで共に育ててもらい、本当に良かったと思っています。 

・家庭での食事の参考にもしたいので、子ども達が食べているおやつや給食の試食をしてみたいです。 

・門が新しくなって侵入者に対しては安心になったように思うが、子どもでも出られるので、小さい子が飛び

出さないか不安です。 

・最近、クラスでお友だちとトラブルになった後に本人から「先生から言っちゃダメって言われてるから教え

られない」と答えられることがあります。園の方針として、そのように指導されているのでしょうか？これ

から小学生になって、学校での出来事を伝えてもらえないと親が状況を不安に感じています。この機会に質

問させて頂きました。 


